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COMUNE DI PAGAZZANO 

 

PUNTO N. 1 O.d.G. -  CONSIGLIO COMUNALE DEL 28 

FEBBRAIO 2022  

 

APPROVAZIONE VERBALI SEDUTA PRECEDENTE DEL 

28/12/2021 

 

SINDACO 

 

 Buonasera a tut t i .  Grazie di  essere qui ,  benvenut i .  Dichiaro 

aperta la  seduta del  Consigl io  Comunale.  

 Do la parola al  Vice Segretario per  l ’appel lo.  

 

VICE SEGRETARIO 

 

 (Segue appel lo nominale)  

 

SINDACO 

 

 Primo punto al l ’Ordine del  Giorno.  Approvazione verbal i  del la  

seduta precedente del  28.12.2021.  

 Come al  sol i to  al l ’ iniz io di  ogni  Consigl io  Comunale andiamo a 

rendicontare e recuperare i  verbal i  del la  seduta del  Consigl io  

Comunale precedente dandol i  per  let t i .  

 Prego.  

 

CONSIGLIERE CARMINATI LUCIO  

 

 Carminat i  Lucio.  Buonasera.  

 In meri to  al l ’approvazione del  verbale del  Consigl io  del  28.12 

noi  esprimiamo come di  consueto la  nostra r iserva,  in  quanto 

dal l ’anal is i  del le  del ibere e del le  t rascriz ioni  può sempre emergere la  

necessi tà  di  apportare correzioni  in  meri to  a date e r i fer iment i .  

Pertanto come è nostra abi tudine al leghiamo le nostre osservazioni  al  

Consigl io  del  28.12,  ma anche  a quel lo del  20.12,  i  cui  verbal i  non 

sono s tat i  portat i  in  approvazione.  

 Aggiungiamo che i l  nostro voto in  questo punto al l ’Ordine del  

Giorno sarà un’astensione.  

 

SINDACO 

 

 Al t r i  intervent i?  

 Mett iamo in votazione i l  pr imo punto al l ’O rdine del  Giorno.  

Approvazione verbal i  seduta precedente del  28.12.2021.  
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 Chi  è  favorevole?  

 Chi  s i  as t iene?   3  a s tenut i .  
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COMUNE DI PAGAZZANO 

 

PUNTO N. 2 O.d.G. -  CONSIGLIO COMUNALE DEL 28 

FEBBRAIO 2022  

 

RISPOSTA AD INTERPELLANZA PROT. N.  548 DEL 09/02/2022 

PRESENTATA DAL GRUPPO “PAGAZZANESI INSIEME IN 

COMUNE”  

 

SINDACO 

 

 Secondo punto al l ’Ordine del  Giorno.  Risposta ad interpel lanza 

Protocol lo n.  548 del  09/02/2022 presentata dal  Gruppo “Pagazzanesi  

Insieme in Comune”.  

 In  data 09 febbraio è pervenuto al  Protocol lo del  Comune con i l  

n.  548 l ’ interpel lanza da parte del  Gruppo Consi l iare di  Minoranza 

“Pagazzanesi  Insieme in Comune” sot toscri t ta  dai  Consigl ier i  Lucio 

Carminat i ,  Serena Carminat i  e  Renzo Maggioni ,  r ichie dente al  

Sindaco una r isposta scri t ta ,  avente per  ogget to:  “Interpel lanza 

inerente l ’ut i l izzo dei  fondi  Covid”.    

 Ai sensi  del l ’ar t .  52 del  Regolamento per  i l  funzionamento del  

Consigl io  Comunale approvato con del ibera del  Consigl io  Comunale 

24/2002 e successive modifiche ed integrazioni  invi to i l  Consigl iere 

ad i l lust rare s intet icamente le  quest ioni  per  le  qual i  intende avere 

r isposte dal  Sindaco o dal la  Giunta.  

 Prego.  

 

CONSIGLIERE CARMINATI LUCIO  

 

 Procedo con la  let tura del  documento,  tanto è abbastanz a breve.  

 I sot toscri t t i  Lucio Carminat i ,  Serena Carminat i  e  Renzo 

Maggioni ,  Consigl ier i  del  Gruppo “Pagazzanesi  Insieme in Comune”.  

 Premesso:  

-  Che in data 08 apri le  2021,  con Protocol lo 1652 è s tata 

inol t rata r ichiesta di  documenti  a  proposi to  del l ’ut i l iz zo dei  

fondi  Covid.  

-  In precedenza avevamo provveduto ad inviare al t re  nostre 

segnalazioni  relat ive al la  s i tuazione del l ’emergenza 

sani tar ia ,  comunicazioni  che s i  elencano di  segui to e s i  

al legano al la  presente.  

Visto:  

-  Che ad oggi  tal i  r ichieste sono r imast e prive di  quals ivogl ia 

r iscontro in  violaz ione al l ’ar t .  43,  comma 3,  del  Decreto 

Legislat ivo 18 agosto 2020 n.  267.  

Tut to ciò premesso,  interpel lano ,  r ichiedendo r isposta scri t ta  in  
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Consigl io  al  s ignor Sindaco aff inché:  

1)  Fornisca chiariment i  in  meri to  al  p erché non s ia dato segui to 

e r isposta al le  nostre r ichieste.  

2)  Metta a conoscenza i l  Consigl io  Comunale ci rca i  seguent i  

punt i :  

-  Quali  s iano s tat i  i  bandi  emessi  inerent i  al l ’ut i l izzo dei  

fondi  relat ivi  al l ’Ordinanza del  Capo del  Dipart imento del la  

Protezione  Civi le  n .  658 del  29/03/2020.  

-  Quali  s iano s tat i  i  bandi  emessi  inerent i  l ’ut i l izzo dei  fondi  

relat ivi  al  Decreto Legis lat ivo 34/2020 recante :  Misure 

urgent i  in  materia di  salute,  sostegno al  lavoro e 

al l ’economia,  nonché di  pol i t ica sociale,  connessi  

al l ’emergenza epidemiologica da Covid -19.  Noto come 

Decreto Ri lancio.  

In part icolare r ispet to  al l ’ar t .  112 del  Decreto Legge 34/2020 

che prevede l ’assegnazione di  ul ter iori  fondi  ai  Comuni  del le  

Province di  Bergamo,  Brescia,  Lodi ,  Cremona e Piacenza in  

quanto r isul tavano essere t ra  le  più colpi te  dal la  pandemia 

secondo i  cr i ter i  previs t i  dal la  normativa.  

-  Quali  s iano s tat i  i  bandi  emessi  inerent i  l ’ut i l izzo dei  fondi  

Covid del  Decreto Legis lat ivo 73/2021 recante :  Misure 

urgent i  connesse al l ’emergenza da Covid -19,  per  le  imprese,  

i l  lavoro,  i  giovani ,  la  salute e i  serviz i  terr i torial i .  

-  Quali  s iano s tat i  i  bandi  e  le  agevolazioni  emesse con 

l ’ut i l izzo di  ogni  quals ivogl ia fondo comunale o al t r i  fondi .  

-  La suddivis ione r ispet to  ad ogni  bando emesso dei  fondi  

s tanzia t i ,  dei  fondi  ut i l izzat i  e  l iquidat i ,  del le  domande 

arr ivate,  del le  domande f inanziate,  del le  domande non 

ammesse.  

-  La l is ta  completa di  tut t i  i  contr ibut i  e/o versament i  Covid 

r icevut i  dal  Comune di  Pagazzano da vari  Ent i :  Stato,  

Regione,  al t r i .  

 

SINDACO 

 

 Do risposta al l ’ interpel lanza Protocol lata al  n .  548 a f i rma dei  

Consigl ier i  di  Minoranza :  Lucio Carminat i ,  Serena Carminat i  e  Renzo 

Maggioni .  

 In  meri to  al le  mozioni  Covid presentate ,  le  s tesse sono s tate 

regolarmente discusse nei  vari  e  relat ivi  Consigl i  Comunal i .  

 Per  quanto r iguarda i  bandi  s i  segnala che sono s tat i  emessi  due 

bandi  r iguardant i  l ’Ordinanza 658 del  2020.  Il  pr imo con la  del ibera 

del la Giunta Comunale 24 del  06 apri le  2020,  per  un importo di  

12.624,02 euro.  Il  secondo con la  del ibera del la  Giunta Comunale n.  

65 del  19/11/2020 per  un importo di  16.000,00 euro.  
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 Sono s tat i  inol t re emessi  due bandi  r iguardant i  i l  Decreto 

Legislat ivo 34 del  29 marzo 2020,  nel  r ispet to  del l ’ar t .  112 del  

suddet to decreto.  Il  pr imo con del ibera di  Giunta n.  67 d el  05 

dicembre 2020 per  un importo di  23.0000,00 euro.  Il  secondo con una 

del ibera di  Giunta Comunale n.  70 del  05 dicembre 2020,  per  un 

importo di  12.000,00 euro.   

Un terzo con una del ibera n.  68 del  05 dicembre 2020 per  un 

importo di  10.000,00 euro.  

 Per  quanto r iguarda i  bandi  inerent i  l ’ut i l izzo di  fondi  relat ivi  

al  Decreto Legis lat ivo 73/2021 segnalo ai  Consigl ier i  che i l  

rendiconto per  l ’anno in ogget to ,  2021,  non è ancora s tato 

predisposto.  

 Infine s i  segnala che nel  corso del l ’anno 2020 sono s tate 

emesse le  seguent i  ul ter iori  agevolazioni :  

-  Contributo per  i l  CRE est ivo.  

-  Contribut i  per  le  associazioni  del  paese.  

-  Contribut i  per  la  TARI e at t ivi tà  produt t ive .  

-  Contribut i  per  i l  Segretariato Sociale.  

-  Intervent i  sugl i  immobil i  comunal i  per  l ’adeguamento Cov id .  

-  Puliz ie s t raordinarie e  dis infestaz ione del  Municipio,  mensa 

e scuole.  

Nel  complesso sono s tate messe agevolazioni  e/o contr ibut i  vari   

nel l ’anno 2020 per  un totale impegnato di  163.894,72 euro.  

 Di cui :  104.732,76 spesi  nel l ’anno in quest ione,  i l  res t o 

spostato nel le  disponibi l i tà  del l ’anno 2021.  

 Dovete dire se la  r isposta è soddisfacente o meno.  

 

CONSIGLIERE CARMINATI LUCIO  

 

 È diff ici le  dire di  essere soddisfat t i  dopo che per  avere una 

r isposta abbiamo dovuto predisporre una vent ina di  documenti  che  

sono al legat i  al la  presentazione del l ’ interpel lanza.  

 Il  nostro giudiz io s icuramente non è soddisfacente.  

 Ad ogni  modo in meri to  al la  r isposta,  al  contenuto che i l  

Sindaco ha poc’anzi  esposto,  ci  r iserveremo di  fare pervenire le  

nostre osservazioni  ed ev entualmente le  nostre note.  

 

SINDACO 

 

 Quindi  i l  vostro voto è non soddisfacente?  

 

CONSIGLIERE CARMINATI LUCIO  

 

 No.  
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COMUNE DI PAGAZZANO 

 

PUNTO N. 3 O.d.G. -  CONSIGLIO COMUNALE DEL 28 

FEBBRAIO 2022  

 

RISPOSTA AD INTERPELLANZA PROT. N.  549 DEL 09/02/2022 

PRESENTATA DAL GRUPPO “PAGAZZANESI INSIEME IN 

COMUNE”  

 

SINDACO 

 

 Terzo punto al l ’Ordine del  Giorno.  Risposta ad interpel lanza 

Protocol lo 549 del  09 febbraio 2022 presentata dal  Gruppo 

“Pagazzanesi  Insieme in Comune”.  

 In  data 09 febbraio 2022 è s tata present ata al  Protocol lo n.  549 

un’interpel lanza da parte del  Gruppo Consi l iare di  Minoranza 

“Pagazzanesi  Insieme in Comune” sot toscri t ta  in  data 08/02/2022 dai  

Consigl ier i  Lucio Carminat i ,  Serena Carminat i  e  Renzo Maggioni ,  

r ichiedente al  Sindaco una r isposta sc ri t ta ,  avente per  ogget to:  

“Interpel lanza personale dipendente”.  

Ai sensi  del l ’ar t .  52 del  Regolamento per  i l  funzionamento del  

Consigl io  Comunale approvato con del ibera del  Consigl io  Comunale 

24/2002 e successive modifiche ed integrazioni  invi to i l  Consig l iere 

ad i l lust rare s intet icamente le  quest ioni  per  le  qual i  intende avere 

r isposte dal  Sindaco o dal la  Giunta.  

 Prego.  

 

CONSIGLIERE CARMINATI LUCIO  

 

 Anche in  questo caso procedo con la  let tura del  documento.  

 Premesso:  

-  Che in data 08 apri le  2021 con n.  d i  Protocol lo 1644 è s tata 

inol t rata r ichiesta di  documenti  a  proposi to  del  personale 

dipendente.  

-  In precedenza avevamo provveduto ad inviare al t re  nostre 

segnalazioni  relat ive al la  s i tuazione del  personale e dei  

serviz i .  Comunicazioni  che s i  elencano di  se gui to e s i  

al legano al la  presente.  

Visto:  

-  Che ad oggi  tal i  r ichieste sono r imaste prive di  quals ivogl ia 

r iscontro in  violaz ione al l ’ar t .  43,  comma 3,  del  Decreto 

Legislat ivo 18 agosto 2000 n.  267.  

Tut to ciò premesso,  interpel lano r ichiedendo r isposta scri t ta  al  

Sindaco,  aff inché:  
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1)  Fornisca chiariment i  in  meri to  al  perché non s ia s tato dato 

segui to e r isposta al le  nostre r ichieste.  

Metta a  conoscenza i l  Consigl io  Comunale ci rca:   

2)  Quali  sono s tate le  f igure professional i  che hanno prestato,  o  

avuto un quals ivogl ia rapporto lavorat ivo con i l  Comune di  

Pagazzano durante gl i  anni  2019/2020.  

3)  Vista la  scarsa consequenzial i tà  dei  documenti  approvat i  che  

regolano i  rapport i  s t ipulat i  per  un quals ias i  incarico lavorat ivo 

inerent i  gl i  anni  2019/2020,  anche temporaneo o  di  ogni  f igura 

di  cui  sopra ,  s i  chiede di  dare conferma del la  regolari tà  del le  

procedure messe in  at to  e dei  successivi  at t i  approvat i .  

4)  Quali  sono le  f igure professional i  che prestano e/o abbia no 

avuto un quals ias i  rapporto lavorat ivo con i l  Comune di  

Pagazzano per  i l  2021.  

5)  Vista la  scarsa s inergia di  intent i  e  la  scarsa consequenzial i tà   

dei  documenti  approvat i  che regolano i  rapport i  s t ipulat i  per  un                   

quals ias i  incarico lavorat ivo inerente l ’anno 2021,  anche 

temporaneo e di  ogni  f igura d i  cui  sopra,  s i  chiede d i  dare 

conferma del la  regolari tà  del le  procedure messe in  at to  e dei  

successivi  at t i  approvat i .  

6)  L’esi to  del la  procedura di  mobi l i tà  per  la  copertura di  un posto 

di  is t rut tore diret t ivo funzionario tecnico,  categoria giuridica 

D,  a  tempo pieno indeterminato,  36 ore ,  da dest inare al  Set tore 

Tecnico del  Comune di  Pagazzano a segui to del le  determine n.  

56 del  14/04/2021 –  n .  57 del  17/04/2021 e n.  59 del  

21/04/2021.  

7)  Le r isul tanze del  bando di  concorso per  la  copertura di  un posto 

di  is t rut tore tecnico a tempo pi eno indeterminato,  categoria C1,  

indet to con la  determina 127 del  19/07/2021.  

 

SINDACO 

 

 Do r isposta anche a questa interpel lanza.  

 Vado a leggere l ’elenco del le  f igure professional i  che hanno 

prestato quals ias i  rapporto lavorat ivo  con i l  Comune di  Pagazzano 

durante gl i  anni  2019/2020.  

 Nel  2019:  

È s tato dato un aff idamento di  incarico professionale per  

l ’at t ivi tà  in  supporto al  RUP relat ivo al la  gara per  l ’aff idamento  

serviz i  per  la  dis t r ibuzione gas  naturale ambito terr i toriale Be rgamo 

sud,  con l ’at to:  determinazione n.  184 del  28 novembre 2019.  

 È stato fat to  un aff idamento di  incarico per  l ’effet tuazione del la  

valutazione dei  prel iminari  vol t i  a  consent i re la  messa in  s icurezza 

degl i  edif ici  s torici  comunal i :  con un at to  n.  162 d el  11/11/2019.  
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 È stato fat to  un impegno di  spesa a favore del l ’Ing.  Bruno 

Maldini ,  del lo  Studio Goggia e Associat i ,  per  l ’aff idamento di  

incarico e coordinamento al la  s icurezza relat ivo ai  lavori  di  

eff icientamento del l ’ impianto termico del la  palest ra com unale,  

mediante sost i tuz ione del  generatore di  calore:  con determinazione n.  

142 del  2019.  

 Affidamento di  incarico individuale di  col laborazione autonoma 

per la  real izzazione di  periz ia s tat ica del l ’Ing.  Ravera Giuseppe:  con 

at to  96 del  12 lugl io 2019.  

 Incarico  al  nucleo di  valutaz ione per  i l  t r iennio 2019/2021:  con 

at to  n.  55 del  2019.  

 Per quanto r iguarda l ’anno 2020.  

 È s tato fat to  un aff idamento di  incarico professionale per  

l ’at t ivi tà  di  supporto al  RUP, relat iva al la  gara di  aff idamento del  

serviz io  e dis t r ibuzione gas  naturale ambito di  rendicontazione:  

scusate questo è un refuso perché è quel lo di  prima.  

 Nel  2021:  

Incarico legale per  le  consulenze varie:  con at to  n.  226 del  30 

dicembre 2021 .  

Presa in  carico del  Responsabi le del  Serviz io di  Prevenz ione e 

Protezione Aziendale,  comprensivo di  consulenza ant incendio,  

redazione documento valutaz ione r ischi  al la  di t ta  TQSI  

 Un aff idamento di  incarico professional e ai  peri t i  industr ial i  

Pala Eros Pierangelo  con at to  n.  193 del  2021.  

 Con at to  192 del  2021 :  aff idamento di  incarico professionale 

peri to  industr iale Pala Eros Pierangelo .  

 Con at to  191 del  2021 aff idamento di  incarico sempre al  peri to  

industr iale Pala Eros Pierangelo .  

 Quest i  t re  incarichi  sono relat ivi  al la  proget taz ione defini t iva,  

esecut iva,  di rez ione lavori ,  contabi l i tà ,  s icurezza dei  lavori ,  

real izzazione impiant i  fotovol taici  sugl i  edif ici  comunal i .  

 Un aff idamento di  incarico professionale ,  determinazione,  

veri f ica e col laudo s t rut ture metal l iche a sostegno del le  f ioriere su 

Via Roma:  con at to  n.  180/2021.  

 La manutenzione s t raordinaria per  la  messa in  s icurezza e i l  

contenimento energet ico e sost i tuz ione degl i  infiss i  al la  scuola 

materna:  con at to  n.  160 del  2021.  

 Proroga aff idamento incarico ex  art .  1 ,  557,  dipendente Roberto 

Pagl iara:  con at to  n.  146 del  2021.  

 Affidamento incarico … comunale ex  art .  53,  165,  Dot t .  

Benfat to  Francesco,  dipendente del  Comune di  Mart inengo:  con at to  

n .  145 del  2021.   

 Affidamento di  incarico di  messo comunale,  ex  art .  53,  D.  Lgs.  

165/2001,  la  s ig.ra Gri l lo  El isa,  dipendente del  Comune di  Palosco :  

con at to  129 del  2021.  
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 Conferimento incarico r i levazione censimento permanente 

popolazione:  con at to  n.  125 del  2021.  

 Incarico legale per  consulenze varie:  con at to  74 del  2021.  

 Manutenzione da patr imonio arbore o,  arbust ivo e erbaceo,  

determinazione contrat tuale e  aff idamento di  incarico professionale:  

con at to  61 del  2021.  

 Incarico di  … comunale al l ’Arch.  Paolo Bordigari :  con at to  43 

del  2021.  

 Impegno di  spesa per  incarico DPO al la  società Cl oud 

Assis tance di  Mangi l i  Luigi  per  i l  t r iennio 2021:  con at to  17/2021.

 Tut t i  quest i  at t i  sono s tat i  predispost i  dai  Funzionari  

Amminis t rat ivi ,  specif ici  dei  vari  set tori ,  pubbl icat i  da loro s tess i  

sul l ’Albo Pretorio del  Comune e vis ibi l i  a  tut t i  i  Consigl ier i  

Comunal i  qui  present i .  

 Per  quanto  r iguarda l ’es i to  del la  procedura di  mobi l i tà  per  la  

copertura di  un posto di  is t rut tore diret t ivo funzionario,  la  mobi l i tà  è  

andata deserta.  

 Per  quanto r iguarda i l  bando di  concorso pubbl ico a copertura 

di  un posto di  is t rut tore tecn ico al  momento r isul tano due idonei  

al l ’orale,  a  breve verrà pubbl icato l ’es i to  f inale.  

 C’era l ’ul t imo aspet to per  quanto r iguarda la  corret tezza degl i  

at t i ,  per  quanto di  mia conoscenza,  vis to che i  Funzionari  ad oggi  per  

la  veri f ica puntuale e precisa d i  tut te  le  incombenze che voi  

r ichiedete non sono più in  funzione al l ’ interno del  Comune,  per  ora 

r i tengo che i  Funzionari  abbiano operato nel la  corret tezza degl i  at t i .  

 

CONSIGLIERE CARMINATI LUCIO  

 

 Per quanto r iguarda i l  nostro parere fa un po’ fede quan to  

dichiarato per  l ’ interpel lanza precedente.  

 Abbiamo predisposto vent i  documenti  prima di  ot tenere una 

r isposta,  di  conseguenza non ci  sent iamo soddisfat t i ,  v is t i  che i  

termini  di  legge per  quanto r iguarda le  r isposte sono s tat i  ampiamente 

disat tes i .  

 Una cosa che volevo capire,  nel l ’elenco,  perdonami,  ho sent i to  

sempre fare r i fer imento a sogget t i  terz i  prevalentemente,  

probabi lmente mi  sono perso qualche passaggio,  l ’obiet t ivo 

del l ’ interpel lanza era avere chiarezza su quant i ,  anche con t i tolo 

temporaneo,  avessero t ransi tato come dipendent i  comunal i  in  questo 

periodo,  o  mi  è sfuggi to qualche det tagl io ,  oppure la  r isposta è 

r imasta parz ialmente completa.  

 Grazie.  
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SINDACO 

 

 Quest i  sono tut t i  gl i  incarichi  fat t i  per  i  dipendent i ,  o  

quantomeno tal i .  

 Tut t i  le  al t re  funzioni  sono s tate supportate mediante incarichi  

o  consulenze esterne degl i  s tudi .  Le f igure fanno parte degl i  s tudi  e  

quel l i  esulano dal la  vostra r ichiesta.  

 Se i l  vostro voto è non soddisfat to ,  met t iamo agl i  at t i  che i l  

voto non è soddisfat to .  

 

CONSIGLIERE CARMINATI LUCIO  

 

 Anche in  questo caso faremo pervenire le  nostre osservazioni  

per  iscri t to .  
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COMUNE DI PAGAZZANO 

 

PUNTO N. 4 O.d.G. -  CONSIGLIO COMUNALE DEL 28 

FEBBRAIO 2022  

 

RATIFICA DELIBERA DELLA G.G. N.  11  IN DATA 18/02/2022 

AD OGGETTO: “VARIAZIONE AL BILANCIO DI PREVISIONE 

FINANZIARIO 2022/2024 ADOTTATA IN VIA D’URGENZA AI 

SENSI DELL’ART. 42 C.  4 E DELL’ART. 175 C.  4 DEL D. LGS. 

N.  267/2000”  

 

SINDACO 

 

 Quarto punto al l ’Ordine del  Giorno.  Rat i f ica del ibera del la 

Giunta Comunale n.  11 in  data 18/02/2022 ad ogget to:  “Variaz ione al  

Bilancio di  Previs ione Finanziario 2022/2024 adot tata in  via 

d’urgenza ai  sensi  del l ’ar t .  42,  comma 4 e del l ’ar t .  175,  comma 4,  del  

Decreto Legis lat ivo n.  267/2000”.  

Con questa variazione sono s tat i  ident i f icat i  al l ’ interno del  bi lancio 

2022-2023-2024 pluriennale i  capi tol i  inerent i  al  contr ibuto che era 

pervenuto a f ine anno scorso al  Comune per  quanto r iguarda la  messa 

in  s icurezza,  eff icientamento s t radale.  

 Siccome è arr ivato a f i ne anno l ’ul ter iore superamento di  

graduatoria e  l ’assegnazione di  quest i  contr ibut i  non erano s tat i  

previs t i  iniz ialmente nel  bi lancio che era s tato predisposto a 

dicembre o ra per  dare corso al l ’aggiudicazione e approvazione dei  

proget t i  s i  i s t i tuiscono q uest i  capi tol i ,  vis to  che i  f inanziament i  sono 

s tat i  concessi  al  Comune.  

 Vengono is t i tut i  i  capi tol i  s ia  in  entrata s ia  in  usci ta  per  dare 

corso al l ’ut i l izzo di  quest i  fondi .  

 

CONSIGLIERE CARMINATI SERENA  

 

 Abbiamo anal izzato quel lo che era al legato per  q uesto punto 

al l ’Ordine del  Giorno consul tando anche la  del ibera di  Giunta a cui  fa  

r i fer imento la  variaz ione e abbiamo notato che c’è i l  parere del  

Revisore dei  Cont i  al legato  giustamente ,  però poi  s i  r ipetono due 

tabel le  negl i  al legat i  del la  del ibera,  che  sono gl i  s tess i  documenti ,  

probabi lmente per  errore sono s tate messe due vol te.  

 Guardando i  numeri ,  le  due tabel le  r isul tano diverse:  

sul l ’al legato al l ’at to  di  variaz ione e di  competenza,  al  di  là  che non è 

ci tato i l  numero giusto del la  del ibera e anche i l  giorno,  perché r iporta 
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un at to  variaz ione 999 del  11 febbraio,  mentre la  del ibera è del  18 

febbraio.  

 In  questo al legato andiamo a fare una variaz ione posi t iva di  

3 .400,00 euro s ia  in  entrata  che in  usci ta ,  mentre sul  conto del  parere 

del  Revisore dei  Cont i  quest i  variaz ione è di  4 .400,00 euro.  

 Ci  sono 1.000,00 euro che bal lano s ia con i l  parere del  

Revisore,  che t ra  le  due tabel le .  

 La domanda è:  è  val ida questa del ibera di  Giunta?  Quale 

documento dobbiamo tenere val ido del le  due tabel le  al legate?  

 

SINDACO 

 

 Per  questo aspet to  purt roppo non posso più chiedere 

informazioni  al la  dipendente,  e  poi  nei  punt i  successivi  ve ne parlerò,  

che di  vol ta  in  vol ta  predispone queste variaz ioni  di  bi lancio e poi  

t rasmet te la  documentazione di  r i to  al  Revisore dei  Cont i  e  sul  quale 

lui  poi  va ad esprimersi .  

 Per  quanto r iguarda i l  discorso del  doppio inserimento del le  due 

tabel le  faccio presente al  Vice Segretario di  fare questa veri f ica,  dopo 

le osservazioni  che avete fat to  ve le  chiari rò successivamente.  

 

CONSIGLIERE CARMINATI SERENA 

 

 Anche perché poi  nel la  del ibera di  Giunta c’è s ia  i l  parere di  

regolari tà  tecnica,  che quel lo di  regolari tà  contabi le ,  che a questo 

punto sono f i rmat i  da chi  ha l ’ incarico in  questo momento.  

 La domanda è s tata fat ta  anche per  questo mot ivo.  

 

SINDACO 

 

 Se vuole fare due parole i l  Vice Segretario su questo punto.  

 

VICE SEGRETARIO 

 

 Non vedo l ’errore che dice lei  però.  

 Venga.  

 

 …(Interruzione di  regis t raz ione)…  

 

SINDACO 

 

 Al t r i  intervent i?  

 Mett iamo in votazione i l  quarto punto al l ’Ordine del  Giorno.  

Rat i f ica del ibera del la  Giunta Comunale n.  11 in  data 18/02/2022 ad 

ogget to:  “Variaz ione al  Bi lancio di  Previs ione Finanziario 2022/2024 



13 

 

adot tata in  via d’urgenza ai  sensi  del l ’ar t .  42,  comma 4 e del l ’ar t .  

175,  comma 4,  del  Decreto Legis lat ivo n.  267/2000”.  

 Chi  è  favorevole?  

 Chi  è  contrario?  3 contrari .  

 Qui vot iamo anche l ’ immediata esecut ivi tà  del la  del ibera.  

 Chi  è  favorevole?  

 Chi  è  contrario?  3 contrari .  
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COMUNE DI PAGAZZANO 

 

PUNTO N. 5 O.d.G. -  CONSIGLIO COMUNALE DEL 28 

FEBBRAIO 2022  

 

ESERCIZIO DELLE FUNZIONI DI CENTRALE UNICA DI 

COMMITTENZA E STAZIONE UNICA APPALTANTE –  

APPROVAZIONE SCHEMA DI CONVENZIONE TRA I COMUNI 

DI ARCENE, CASIRATE D’ADDA, CASTEL ROZZONE, FAR A 

GERA D’ADDA, PAGAZZANO, PONTIROLO  NUOVO, 

TREVIGLIO E SOCIETA’ YGEA  

 

SINDACO 

 

 Quinto punto al l ’Ordine del  Giorno.  Eserciz io del le  funzioni  di  

Centrale Unica di  Commit tenza e Stazione Unica Appal tante –  

Approvazione schema di  convenzione t ra i  Comuni  di  Arcene,  

Casirate d’Adda,  Castel  Rozz one,  Fara Gera d’Adda,  Pagazzano,  

Ponti rolo Nuovo,  Trevigl io  e Società YGEA.  

 Questa sera s i  porta in  Consigl io  Comunale questa bozza di  

convenzione t ra quest i  Comuni  per  is t i tui re la  Staz ione Unica 

Appal tante.  

 Siccome presumibi lmente con le  nuove funzion i  che verranno 

da qui  a  breve per  quanto r iguarda i l  discorso  dei  proget t i  del  PNRR e 

via dicendo ci  saranno diverse opere che supereranno le sogl ie 

minime e superando le sogl ie minime per  forza di  cose bisogna avere 

una CUC, una Stazione Unica Appal tante,  cosa che i  Comuni   piccol i ,  

come Pagazzano,  ma come anche al t r i  Comuni  qui  al l ’ interno del la  

bozza di  convenzione,  non sono in grado di  sopportare,  motivo per  

cui  di  concerto con i l  Comune di  Trevigl io  s i  è  ident i f icato e 

proposto di  fare questa bozza di  convenzione,  dove la  Stazione Unica 

Appal tante,  o  quantomeno la Centrale Unica di  Commit tenza viene 

is t i tui ta  presso i l  Comune di  Trevigl io ,  la  quale espleterà a noi ,  per  

conto del  RUP, tut te  le  funzioni  per  quanto r iguarda eventual i  gare 

dovute su eventua l i  intervent i  che superano le  sogl ie minime.  

 Per quanto r iguarda l ’operat ivi tà  di  questa Stazione Unica 

Appal tante,  è  né più né meno le funzioni  tecniche che devono essere 

svol te al l ’ interno dei  vari  Uffici  Tecnici  Comunal i  per  quanto 

r iguarda le  aggiudicazioni  di  gara.  

 In  questo caso loro lo  fanno per  tut t i  i  Comuni  del l ’ambito qui  

inseri t i  al l ’ interno del la  proposta di  convenzione di  del ibera e i l  

contr ibuto,  i l  r imborso spese che la  CUC riceverà viene inseri ta  

al l ’ interno dei  quadri  economici  del le  ope re che verranno di  vol ta  in  
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vol ta,  nei  vari  Comuni ,  approvat i ,  andando ad ut i l izzare una quota 

percentuale del  2% che normalmente spet ta  al  RUP .  

 Formalmente i  quadri  economici  del le  opere non mutano,  

l ’ importo di  competenza del  RUP che dovrebbe fare nei  s ingol i  

Comuni  tut te  queste incombenze per  legge spet ta  f ino ad un massimo 

del  2% del le  opere a basa d’asta,  di  questa quota,  una quota verrà 

r iservata al la  Stazione Unica Appal tante in  questo caso,  che farà le  

veci  del  Comune.  

 Lascerei  al  dibat t i to .  Prego.  

 

CONSIGLIERE MAGGIONI RENZO  

 

 Maggioni .  

 Una r ichiesta di  chiarimento.  Nel  febbraio 2021 in un Consigl io  

si  è  del iberato per  queste funzioni  un’analo ga convenzione con la  

Provincia.  È superata questa convenzione?  È paral lela?  Perché s i  è  

dovut i  interveni re?  Con la Provincia non s i  poteva affrontare 

l ’eventuale superamento del le  sogl ie minime?  

 

SINDACO 

 

 No.  Questa del ibera è paral lela a  quel la  del la  Provincia,  anche 

perché in  funzione del l ’operat ivi tà  dei  proget t i  che s i  andranno ad 

operare al l ’ interno de i  vari  Comuni  s i  è  r i tenuto meri tevole e 

percorribi le  essere present i  anche al l ’ interno di  questo ambito.  

 In primis  perché l ’Ufficio di  Commit tenza Unica r isul ta  molto 

più vicino al  terr i torio,  molto più diret to ,  molto più a contat to  e 

molto più faci le  da  gest i re  r ispet to  ad un discorso a l ivel lo  

provinciale.  

 In  seconda bat tuta r i tenevamo molto più corret to  avere la  

plural i tà  del le  s t rade ut i l izzabi l i  per  poter  scindere eventualmente più 

proget t i  al l ’ interno del le  varie procedure.  

 

CONSIGLIERE MAGGIONI RE NZO 

 

 In  tut t i  i  casi  i l  nostro sarà un voto di  as tensione.  

 

SINDACO 

 

 Al t r i  intervent i?  

 Mett iamo in votazione i l  quinto punto al l ’Ordine del  Giorno.  

Eserciz io del le  funzioni  di  Centrale Unica di  Commit tenza e Stazione 

Unica Appal tante –  Approvazione schema di  convenzione t ra i  

Comuni  di  Arcene,  Casirate d’Adda,  Castel  Rozzone,  Fara Gera 

d’Adda,  Pagazzano,  Pont i rolo Nuovo,  Trevigl io  e Società YGEA.  
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 Chi  è  favorevole?  

 Chi  s i  as t iene?  3 astenut i .  
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COMUNE DI PAGAZZANO 

 

PUNTO N. 6 O.d.G. -  CONSIGLIO COMUNALE DEL 28 

FEBBRAIO 2022  

 

APPROVAZIONE SCHEMA DI CONVENZIONE PER 

RISTRUTTURAZIONE EDILIZIA “CASCINA ASCIUTTA”  

 

SINDACO 

 

 Sesto punto al l ’Ordine del  Giorno.  Approvazione schema di  

convenzione per  r is t rut turazione edi l iz ia denominata “Cascina 

Asciut ta”.  

 La proposta di  del iberazione al  Consigl io  Comunale che 

andiamo a veri f icare questa sera porta al l ’ interno di  sé una bozza di  

convenzione,  predisposta da un ci t tadino di  Pagazzano,  che intende 

r is t rut turare una sua porz ione di  edif icio al l ’ interno di  un’area 

prevalentemente agricola,  per  la  quale s i  sono poi  fat te  diverse 

variant i  al lo  s t rumento urbanis t ico,  per  consent i re questo t ipo di  

intervento.  

 Tra le  varie det tanze di  queste variant i  c’era i l  vincolo che 

questa autorizzazione di  concessione edi l iz ia fosse c onvenzionata.  

 All’ interno di  questa bozza di  convenzione vengono 

regolamentat i  i  vincol i ,  i  doveri  e  i  compit i  per  quanto r iguarda i l  

pr ivato e per  quanto r iguarda la  veridici tà  e  i l  control lo  da parte 

del l ’Amminis t raz ione Comunale.  

 Tanto per  dare alcuni  indici  di  interesse principale su cui  poi  la  

convenzione viene s t rut turata è  che l ’edif icio su cui  viene fat ta  la  

r ichiesta at tualmente ha una volumetria  di  1 .645,75 metri  cubi ,  con 

una capaci tà  edif icatoria a  proget to presentato di  860,13 metri  cubi ,  

mentre una capaci tà  edif icatoria che ci  propone di  essere 

convenzionata in  1.000 metri  cubi .  

 Convenzionano una volumetria leggermente superiore a quel la  

at tuale di  proget to,  comunque inferiore al la  volumetria  es is tente.  

 Questa capaci tà  edif icatoria convenzi onata poi  è  servi ta  per  

poter  fare i l  calcolo del le  at t rezzature pubbl iche,  del la  superficie 

s tandard,  che per  la  normativa ad oggi  compete:  in  1.000 metri  cubi ,  

fat t i  i  100 abi tant i  per  metro cubo,  per  i  18 metr i  quadri /abi tante,  

porta a  180 metri  quadri .  

 Altre part icolari tà  inseri te  al l ’ interno di  questa convenzione 

sono dovute al  fat to  che i  proponent i  la  concessione edi l iz ia 

convenzionata,  ol t re  al  pagamento integrale di  quest i  s tandard 

urbanizzat ivi ,  quindi  parcheggi  e  verdi  pubbl ici ,  che non hanno 

possibi l i tà  di  reperi re al l ’ interno del lo  spazio di  loro proprietà,  

cedono a t i tolo gratui to  la  s t r iscia di  terreno che s i  t rova al  di  fuori  
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del la loro area recintata,  f ino al  raggiungimento del la  s t rada 

comunale,  superficie che poi  i l  Comune intende nel l ’ im mediato 

futuro,  questo spazio potrà essere ut i l izzato per  la  real izzazione di  

una ciclabi le  che corre paral lela al la  Via Morengo.  

 In  termini  di  valori  assolut i  gl i  s tandard urbanis t ici  che i  

s ignori  versano al  Comune per  quanto r iguarda i  180 metri  quadri  

sono pari  a  10.800,00 euro,  che è un calcolo scaturi to  da un valore di  

60,00 euro al  metro quadro per  i  180 metri  quadri  di  superficie di  

competenza.  

 Ol t re a  questo,  con i l  r i lascio del  Permesso di  Costruire 

convenzionato,  la  proprietà dovrà corr isponder e anche gl i  oneri  di  

urbanizzazione  primaria e secondaria,  ma ancorché i l  costo di  

costruzione con i  valori  vigent i  al  momento del  r i lascio.  

 I punt i  sal ient i  di  questa convenzione sono quest i  aspet t i  che 

sono:  la  volumetria  che viene concessa per  la  r iqua l i f icazione;  la  

superficie che viene ceduta;  la  superficie che viene monet izzata 

al l ’Ente,  ol t re  al le  ovvie incombenze s tabi l i te  dal la  normativa.  

 Prego.  

 

CONSIGLIERE CARMINATI SERENA  

 

 Solo una curiosi tà .  I 60,00 euro del la  quotazione degl i  s tandard,  

da che cosa deriva questa ci fra?  

 Se non r icordo male gl i  ul t imi  s tandard qual i tat ivi  erano quotat i  

30,00 euro al  metro quadro,  se la  memoria non mi fa brut t i  scherz i .

 Sappiamo che è part i ta  da lontano questa prat ica,  nel  2019,  con 

l ’adozione del le  nuove norme  del  PGT e f inalmente possiamo essere 

di  aiuto ad un ci t tadino che ne ha bisogno.  

 

SINDACO 

 

 Per  quanto r iguarda i l  valore s tandard è una s t ima di  

valutaz ione fat ta  e  proposta dal  tecnico proponente.  

 Preciso che questo non è uno s tandard qual i tat ivo,  ma è  un 

valore r i fer i to  al le  aree di  s tandard urbanis t ici ,  quindi  a  verde e 

parcheggi .  

 L’ul t imo valore era del la  lot t izzazione Il  Borgo e che erano 

circa 43,00  euro e qualcosa al  metro quadro.   

 Considerato i l  fat to  del  periodo intercorso t ra l ’ul t ima 

lot t izzazione,  del la  s i tuazione s tante la  quest ione del l ’edi l iz ia in  

questo momento,  vis to l ’ul ter iore cessione gratui ta  di  un pezzo di  

area esterna,  s i  è  r i tenuto congruo e meri tevole la  periz ia fat ta  dal  

tecnico di  parte sul le  60,00 euro al  metro quadro,  che è in  l inea con i  

valori  del la  zona.  

 Al t r i  intervent i?  
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 Mett iamo in votazione i l  ses to punto al l ’Ordine del  Giorno.  

Approvazione schema di  convenzione per  r is t rut turazione edi l iz ia 

“Cascina Asciut ta”.   

 Chi  è  favorevole?  

 Chi  s i  as t iene?  3 astenut i .  

 Vot iamo l ’ immediata esecut ivi tà .   

 Chi è favorevole’  

 Chi  s i  as t iene?  
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COMUNE DI PAGAZZANO 

 

PUNTO N. 7 O.d.G. -  CONSIGLIO COMUNALE DEL 28 

FEBBRAIO 2022  

 

COMUNICAZIONI DEL SINDACO  

 

SINDACO 

 

 Ult imo punto al l ’Ordine del  Giorno.  Comunicazioni  del  

Sindaco.  

 Prima comunicazione.  Dimissione dipendente Ragioneria.  Il  

giorno 03 gennaio 2022,  al  Protocol lo n.  1  è pervenuta la  r ichiesta di  

mobi l i tà  da parte del  Comune di  Urgnano per  la  Funzionaria 

Responsabi le del la  Ragioneria.  

 A fare data dal  01 febbraio 2022 la Funzionaria ha preso 

serviz io presso i l  Comune di  Urgnano.  

 Di concerto con l ’Amminis t raz ione di  Urgnano i l  Funzionario 

ha prestato serviz io ex tra orario presso i l  Comune di  Pagazzano per  i l  

passaggio del le  consegne,  per  la  chiu sura dei  procediment i  apert i  dal  

01 febbraio f ino al  28 febbraio.  

 Dal  01 febbraio i l  posto di  Ragioneria del  Comune è vacante e 

le  funzioni  vengono temporaneamente svol te dal  sot toscri t to  f ino a 

nuova assunzione.  Per l ’espletamento del le  incombenze ordina r ie  ho 

dato incarico a s tudio esterno che mi  fornisce supporto tecnico.  

 Sono in corso col loqui  per  addivenire in  tempi  rapi t i  al la  

copertura del  posto vacante.  

 Sempre r i fer i to  al  personale in  questo caso personale 

al l ’Anagrafe a fare data dal  04 febbraio  2022 s i  è  dato corso 

al l ’assunzione del la  nuova addet ta al l ’Ufficio Anagrafe in  

sost i tuz ione del la  dimissionaria precedentemente assunta,  quindi  

Ufficio Anagrafe,  Ufficio Elet torale,  Stato Civi le ,  mediante 

scorrimento di  graduatoria di  al t ro  Ente.  

 Terza comunicazione.  Bandi  PNRR. In meri to  al  Piano 

Nazionale di  Ripresa e Resi l ienza s i  segnala che sono s tate 

predisposte due r ichieste nel la  Missione 4 –  i s t ruzione e r icerca –  

entrambe prevent ivamente ammesse al la  graduatoria regionale e nel lo  

specif ico:  

-  La prima r ichiesta del l ’ intervento 1.1.  è  relat iva al la  

costruzione di  un nuovo asi lo  nido per  un importo 

complessivo di  960.000,00 euro.  

-  La seconda r ichiesta nel l ’ intervento 1.1.  è  relat iva al la  

costruzione di  una nuova mensa scolast ica per  un importo di  

700.000,00 euro.  

Grazie a tut t i  per  essere intervenut i  questa sera a questo  
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Consigl io .  

Il  Consigl io  Comunale è chiuso.  

 


